



PRI llama a anular comicios

El líder del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que su partido estaría dispuesto a dialogar con Morena sobre reformas para mejorar la elección judicial, con miras a 2027, siempre y cuando se anule la elección del pasado domingo 1 de junio.

Esto, luego que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dijo en la conferencia matutina que podría mejorarse la reforma mediante modificaciones.

Dijo que "no podemos partir del hecho de consumar esta aberración, esta farsa, este cochinero.

"¿Quiéren diálogo? Hay que ir a la nulidad de la elección y planteemos propuestas y reformas que mejoren, que mejoren la transparencia, la equidad, la autonomía, la experiencia, la experiencia de que hay un poder judicial preparado, capacitado que

le genere certeza y certidumbre al pueblo de México".

Alito llegó al Instituto Nacional Electoral a entregar una impugnación colectiva de alrededor de 40 ciudadanos que solicitan la nulidad de la elección judicial por la baja participación, los acordeones, urnas embarazadas, etcétera.

— Aurora Zepeda



Foto: Cuartoscuro

La dirigencia del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, denunciaron el uso de acordeones en la elección judicial.